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新生徒会が発足して第１回目の生徒集会がありました。冬休みから新役員が生徒会としてどのような取組みを

行っていくか協議を続けその結果を発表しました。発表内容は各種委員会の目標や具体的取組み， 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１６日（水）６限目終了後，第 7３期生徒会執行部への引継式を実施しました。１年前に久保中学校のリ

ーダーとなり，１年間久保中学校のためにリーダーシップを発揮してくれた３年生生徒会執行部の９名から，新

しい久保中学校創造に向けて意欲を燃やしている２年生生徒会執行部へと，確かにその役目が引き継がれました。 

退任挨拶では，３年生執行部９名がそれぞれ伝えたい言葉と共に，全校生徒へしっかりと伝えることができま

した。 
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お疲れ様でした。そしてありがとう旧生徒会 

各委員会の目標 

学級委員：会った人に対して積極的に挨拶をする。 
部長会 ：あいさつ運動の出席率を９割以上にしよう。練習前・後に練習場に挨拶をしよう。 
生活委員： 身だしなみを整えよう。 
美化委員：全員で掃除開始の挨拶をする。 
広報委員：挨拶のポスターをつくる。 
学習委員：忘れ物ゼロ･授業準備を早くする。  
図書委員：元気な声で挨拶をすることの大切さを伝えるためにエチケットやマナーに関わる本を置く。 
保健委員：風邪やインフルエンザにならないようにする。  
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３年生から伝えたいこと 
生徒会長： 橘高雷士 
一人では成しえないことでも，複数が協力することでなすことができます。だから生徒の皆さんにはお互

いを助け合い仲間が困っていたら手を差し伸べあえる関係を築いてほしいです。１･２年生の皆さんは，

新生徒会の取り組みに協力してください。よりよい学校にするためには皆さんの協力が不可欠だと思いま

す。新生徒会のみなさんに期待しています。 
生徒会副会長：大古涼太  
生徒会の活動をしていると多くの人の前で発表する場面や遅い時間まで残って活動するなど大変なことや

緊張することもありますがこれから久保中学校をよりよくするため，生徒会の仲間とともに，アイデアを

積極的に出し合ったり協力して頑張ってほしいです。そして困った時は互いを助け合いながら久井の内容

頑張ってください。 
生徒会副会長：藤原美奈 

私は広報委員会で校内をポスターでいっぱいにするという目標を立てポスター作成をしたりといろいろな

活動をしてきました。これらの活動は生徒会に立候補しなければできなかったと思います。私は生徒会に

入ってたくさんの経験ができました。新生徒会のみなさん，久保中学校の伝統を引き継ぎながら頑張って

ほしいと思います。 

執行委員： 山本有紗 

教育総合発表会で司会をすることになって不安とプレッシャーですごく緊張しましたがやり終えると，達

成感と満足感を感じることができました。この生徒会活動を通じて自分自身が成長できたと思います。最

初はすごく大変だったけど楽しく活動できたので良かったです。新生徒会の皆さんにはそれぞれの公約を

達成して先輩からのよき伝統を受け継ぎ寄りよい久保中学校を創ってほしいと思います。 

執行委員： 橋本翔矢 

私は生徒会に入り最初はなかなか上手くいかずやめたい，しんどいと思う時期もありました。だけど久保

中学校の生徒一人ひとりが，委員会の活動に真剣に取り組んでいる姿を見て自分も頑張ろうと思えること

ができました。「ありがとうございます」これからの久保中を生徒の皆さんで最高の学校にしていってくだ

さい。 

執行委員：国武翔 

生徒会活動で一番心に残ったことは教育総合発表会です。その理由は生徒会一人ひとりに与えられた仕事

を全員が一生懸命頑張れたからです。後輩に頑張ってほしいことは，今までつくり上げてきた良き伝統よ

り良いものにしていってください。  

執行委員：杉岡宗真  

普段から誰に対しても優しくしていればおのずと信頼はついてきますし，人を見下すような言葉ばかり言

っているようでは信頼なんて一瞬にして崩れ落ちることでしょう。こうして１年間いろいろなことを学び

経験を積んだ１年でしたが，ぜひとも生徒の皆さんには今と違った学校づくりを期待しています。 

執行委員：南郷美羽 

みなさん，これから大変なこともたくさんあり，くじけそうになることもあるかもしれませんが，最後ま

で諦めずにやり遂げることでその分大きな達成感を味わうことができ大きく成長することもできます。生

徒会執行部として１年間活動したことは宝物です。この経験をこれからの活動にいかしていきたいです。

１年間，本当にありがとうございました。  

執行委員： 青木聖良 

送りたい言葉があります。それは「失敗は成功のもと」です。今後小さな失敗をするかもしれませんが，

一度二度の失敗にくじけず成功へとつなげていってください。そうすることで自分が成長するきっかけに

なると思います。これからも久保中学校をよりよいものにしていってください。一年間本当にありがとう


